

BIG ISSUE

Bhaninkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Kantor Desa

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Oct 30, 2023 - 12:02



Sukabumi, 30 Oktober 2023 - Bripka Endra Sandila, Bhabinkamtibmas Desa Curug Luhur, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, aktif melaksanakan tugasnya dengan menggelar kegiatan door-to-door (DDS) untuk menyampaikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat. Kegiatan ini bertujuan untuk

memastikan pemahaman masyarakat terkait larangan pembukaan lahan dengan cara dibakar dan pentingnya penggunaan masker.

Pada hari Senin, tanggal 30 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB, Bripta Endra Sandila mendatangi warga di Kp. Muara Cihaur, Desa Curug Luhur. Dalam kunjungannya, ia menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat, antara lain:

Program Kapolres Sukabumi: Bhabinkamtibmas memberitahukan tentang Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mendorong kehidupan yang Agamis, Aman, Disiplin, penuh Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Curhat dengan Bhabinkamtibmas: Bripta Endra Sandila mendorong warga untuk bercerita (curhat) kepada Bhabinkamtibmas tentang masalah-masalah yang mereka hadapi sebagai bagian dari Program Kapolres Sukabumi. Ini bertujuan untuk membangun hubungan yang erat antara masyarakat dan polisi.

Proaktif dalam menjaga keamanan: Masyarakat dihimbau untuk ikut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka.

Koordinasi dengan Pihak Kepolisian: Apabila masyarakat menemui kendala atau memiliki informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), mereka diminta untuk segera menghubungi pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui pesan singkat WhatsApp (WA) di nomor 082297407021.

Pencegahan Kenakalan Remaja: Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari berbagai perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.

Pencegahan Perdagangan Orang: Dalam upaya mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Banjarsari, masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mereka mengetahui atau menyaksikan peristiwa yang mencurigakan terkait TPPO.

Penggunaan Masker: Masyarakat diingatkan untuk selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari, mengingat kondisi cuaca dan udara yang kurang baik bagi kesehatan. Hal ini untuk mencegah penyakit ISPA (infeksi saluran pernapasan atas) dan menjaga kesehatan.

Larangan Pembukaan Lahan dengan Cara Dibakar: Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk tidak membuka lahan atau hutan dengan cara dibakar, yang dapat berdampak pada kebakaran.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, serta mendapatkan sambutan positif dari warga masyarakat. Bripta Endra Sandila terus berupaya menjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, sehingga terciptanya kehidupan yang lebih aman dan nyaman di wilayah Desa Curug Luhur.